



## L'OTIF présente pour célébrer le 90<sup>ème</sup> anniversaire d'UNIDROIT

Le mercredi 20 avril 2016 le Secrétaire général de l'Organisation intergouvernementale pour transports internationaux ferroviaires (OTIF), M. François Davenne, a participé au Symposium international « Droit privé, coopération internationale et développement » organisé à Rome par l'Institut international pour l'unification du droit privé (UNIDROIT).

Le symposium s'est déroulé lors d'une session spéciale de l'Assemblée générale d'UNIDROIT. Il s'est inscrit dans le cadre des célébrations du 90<sup>ème</sup> anniversaire d'UNIDROIT sous le haut patronage du Président de la République italienne en présence notamment du Secrétaire général adjoint du ministère italien des affaires étrangères et de la coopération internationale, M. Bernardini, et du Secrétaire d'Etat du Saint-Siège son Eminence le Cardinal Pietro Parolin.

Le Secrétaire général de l'OTIF est intervenu lors de la Session II « Opérations garanties, financement du matériel d'équipement et sécurité de transports » ([Vidéo 55'](#) : cliquez ici). Après une présentation de l'Organisation comme acteur de l'unification du droit ferroviaire, il a mis en lumière le lien entre UNIDROIT et l'OTIF et particulièrement au sujet du Protocole de Luxembourg qui devrait instituer un registre des sécurités pour promouvoir l'investissement privé dans les matériels ferroviaires.

Le Secrétaire général remercie UNIDROIT de l'invitation et adresse ses meilleurs vœux à l'Institut.

